

# BERITA TERBARU

## Ringankan Biaya Pengobatan Warga Desa Nyuruk, PT Timah Tbk Serahkan Bantuan untuk Seniwati

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 6, 2022 - 08:40



BELITUNG TIMUR - Untuk meringankan biaya pengobatan warga Desa Nyuruk, Kecamatan Dendang, Kabupaten Belitung Timur, PT Timah Tbk menyerahkan bantuan untuk Seniwati.

Seniwati mengidap tumor di kepalanya, hal ini bermula ketika ia kerap menderita

sakit kepala yang sangat parah selama bertahun-tahun lalu. Setelah diperiksa ternyata dirinya menderita tumor.

Saudara Seniwati, Leni mengatakan, sebelumnya Seniwati tidak terlalu sering berobat, namun akibat penyakit yang dideritanya Seniwati harus melalui berbagai rangkaian pengobatan hingga dioperasi pada Bulan Februari lalu.



Karena beragam keterbatasan pengobatan di RSUD Belitung, sehingga Seniwati harus dirujuk ke RSUD Provinsi Bangka Belitung.

"Di sana ada dokter bedah saraf, jadi setelah diperiksa beliau harus operasi dua kali karena tulang kepala sudah rusak juga akibat tumor itu," kata Leni.

Menurut Leni, saudaranya harus dioperasi lagi untuk memasang tulang kepala, dan hingga saat ini belum dioperasi karena masih terkendala biaya.

Ia menyebutkan, operasi kedua itu harus segera dioperasi yang dijadwalkan pada Bulan Desember nanti. Namun awalnya mereka sempat ragu bisa melaksanakan operasi kedua karena terkendala biaya. Apalagi biaya yang dibutuhkan cukup besar untuk mencetak tulang kepala.

"Biaya kemarin banyak keluar, apalagi beliau harus baring di pesawat, ditambah ada perawat ikut dan biaya-biaya lainnya, sebab itu di luar BPJS," jelasnya.

Leni menerangkan, saat ini kondisi saudaranya sudah mulai membaik. Bahkan beliau sudah tidak lagi menggunakan kateter. Apalagi, mereka terus rutin melakukan kontrol fisioterapi di RSUD Belitung.

"Alhamdulillah sekarang sudah bisa duduk, dulunya enggak bisa duduk, dan bicaranya kurang jelas, dan sekarang mulai lancar," paparnya.

Leni bersyukur atas bantuan PT Timah Tbk, karena bantuan itu akan digunakan mereka untuk operasi kedua nanti.

"Alhamdulillah bantuan ini akan kami gunakan untuk operasi kedua desember nanti," bebernyanya. (\*/HMF).

Jurnalis: Helmi M Fadhil.